

# 平窪の学舎

## われら、平窪探検隊(総合的な学習)〔3年生〕

9月7日(火)、3年生が上平窪の草野富夫様の梨農園を訪問し、平窪の特産でもある梨の収穫を体験しました。



収穫体験の前に、草野さんに、子どもたちが次のような質問をしました。「梨作りでの大変な作業はなんですか?」「どんな品種がありますか?」「おいしい梨の見分け方がありますか?」などでした。草野さんは、そ

れぞれの質問に分かりやすく答えてくれました。そして、年間を通して作業を続け、愛情をこめて育てていることもわかりました。子どもたちは、梨農家の方々のそうした思いと苦労を理解しながら、一人2つずつ実をもぎ、お土産にいただきました。

なお、この活動は、公益財団法人JKA「地域ふれあい交流活動」の補助事業として支援を受けております。



## パラアスリートがやってきた!! 半谷静香選手(女子柔道)来校

9月10日(金)に、平第四小学校の卒業生である半谷静香選手が、先日開催された東京パラリンピックへの出場のため、来校されました。半谷選手からは、初戦から3位決定戦までの経過や試



合後の心境、これまで支えてくれた方々への感謝などについて話していただきました。半谷選手のひたむきさと誠実さが伝わってくる内容でした。参加した5・6年生の聞く態度もすばらしく、感心しました。また、半谷選手への質問も、次々となされ、子どもたちの学ぶ意欲を感じました。短い

時間ではありましたが、大変有意義な報告会でした。子どもたちの質問に丁寧に答えてくれる半谷選手は、優しい方だと思いました。

